

Planifican en Venezuela aumento de la producción de oro para 2016



La Habana, 26 feb (RHC) El ministro de Petróleo y Minería en Venezuela, Eulogio del Pino, aseguró este viernes que el país tiene posibilidades de alcanzar una producción de 100 toneladas de oro por año en el transcurso de 2016 y 2017.

El titular, al concluir la certificación del Arco Minero del Orinoco, explicó que el país contaría con unas reservas probadas de siete mil toneladas de oro, que a un ritmo de 100 toneladas al año garantiza 70 años de considerables ingresos solo en este rubro.

Según el informe más reciente del Consejo Mundial del Oro, Estados Unidos encabeza la lista de mayores reservas con ocho mil 133 toneladas, seguido por Alemania con tres mil 381, en tanto que en América Latina Venezuela ostenta el primer puesto con 361 toneladas, seguida de México (121,4) y Brasil (67,2).

Las autoridades esperan el veredicto favorable de los expertos sobre los yacimientos del Orinoco para colocar al país en el segundo puesto a nivel mundial.

Una vez que concluyan los estudios, que implican tomar muestras y complementar todas las áreas que han sido sometidas a explotación, podemos decir que esas siete mil toneladas significan aproximadamente 280 mil millones de dólares, 35 millones por cada unidad, agregó el titular.

A diferencia del negocio petrolero, el nivel de inversiones para la explotación aurífera necesita relativamente pocos recursos, por lo que la construcción de una refinería está al alcance de las posibilidades financieras del Estado. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/85411-planifican-en-venezuela-aumento-de-la-produccion-de-oro-para-2016>



Radio Habana Cuba